



。 。 一大イベントである おゆうぎ会、クリスマスも
終わり、今年も残すところわずかとなりました。
振り返ってみると、2016年は お子さんたちにとって
大きな成長が見られた1年だったのではないかとうか。
年が明ければ 年長さんは就学へ向けて、年中さんは進級へ向けて、また
忙い日々となりますべ、残り少ない日々の中で、お子さん達が 自信を
持つことができるよう、それぞれ目標を持ち、一緒に頑張ってきたいと
思っています。それでの新しい一步に向かって頑張ってきなばうも、
2017年も、ぞう組30名での楽しい思い出が更に増えていくよう、
一日、一日を大切にしていくんですね。2017年もどうぞよろしくお願ひ致します。



5日 … 身体測定

7日 … 午当の日

19日 … 誕生日会

24日 … 避難訓練

21日 … 午当の日

* 15日(日)…分園おゆうぎ会(年長児のみ参加です)

1/1 ~ 1/3 年始休み

13・14日 布団の
27・28日 持り帰りです

11・12・25日 ダンス教室

12・19・26日 英会話教室

。

HAPPY
BIRTHDAY



★ 大きくなったら
「ゲームをなおり人にになりたい」



★ 大きくなったら
「お医者さん」になりたい!

がんばったね … おゆうぎかい

おゆうぎ会には たくさんのご父兄の方々に参加いただき、
特に! 今年は拍手やご声援でたくさん盛り上げていただき
ありがとうございました。残念ながら、30名全員での参加とはならなかた
ものの、練習の成果を十分に発揮できただのではなかと思います。練習
から緊張を感じてしまい、なかなか発表することを楽しめず、不安の方が
勝っていたお子さん達でしたが、日に日に自信がつき、どんどん期待も
ふくらんでいき、本番では 笑顔! 笑顔! 笑顔!! そしてステージから樂
しかったー! と帰ってきたお姿が見られ嬉しかったです。参加できなかた子の
分まで頑張る! という想いで臨んだ子ども多く頼もしかったです。
全員が頑張ったおゆうぎ会だったと思います。みんなに拍手!!! ですね。♪ ♪

コミュニケーションの力

体調

大丈夫か?!

今年は体調を崩すと

様々な行事や活動と共にし、糸も深まって長引く傾向にあるようです。熱、咳、
痰、ぞう組さん。(しかし、まだまだ自分の想いださが長引き、お子さん達もつらいとい
うを上手くお友だちに伝えられず、トラブルになってしまったり、お友だちが傷つくような言葉を掛けて
しまったり… というのも現状です。涙を流すより、笑顔で楽しく過ごしてもらいたいですね。そこで
求められるのが コミュニケーションの力。相手を
想った関わり方ですね。相手はどう思っているか、
どんな考えだったか、ということを教えてあげながら、
自分はどうすべきか、という考えを持ち、行動にうせる頑張って
ください!!



ふてあらいのうた♪
てをあらあう てをあらあう
おやまうえでかくれんぼ
おおかけさんかやっきて
の、そりかくさんおおあわて
あぬのなかにおはらうて
おおかせさんがたすりたよ

おしさせ

いよいよ寒さも本格的に! 雪遊びも本格的にスタート。
していきますよー!! そこで、手袋、ぼうし(毛糸)の準備を
お願ひます。寒いときは遊びます! 汚れても良いものをお願ひます。

